

Fecha: 17-05-2025

Medio: Tiempo 21

Supl. : Tiempo 21

Tipo: Noticia general

Título: **MOP confirmó inversión de \$63 mil millones en ruta clave de La Araucanía**

Pág. : 5

Cm2: 253,2

VPE: \$ 243.560

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

MOP confirmó inversión de \$63 mil millones en ruta clave de La Araucanía

Fuente: redimin.cl

El Ministerio de Obras Públicas (MOP) confirmó una inversión de \$63.740 millones destinada al mejoramiento de la Ruta S-75, un tramo clave en la región de La Araucanía que forma parte del ambicioso Plan Ruta Interlagos, iniciativa que busca impulsar la conectividad y el turismo en el sur de Chile.

Esta carretera conecta los lagos Colico y Caburgua, ubicados en la comuna de Cunco, y bordea una de las zonas con mayor atractivo natural del país. Con esta obra, el Gobierno espera beneficiar directamente a más de 8.800 personas residentes en el área, además de potenciar el desarrollo económico de la zona a través del turismo.

RUTA S-75

La Ruta S-75 es un camino estratégico que recorre un sector precordillerano de alto valor turístico y ecológico. El proyecto contempla la mejora de 13 kilómetros de vialidad, bordeando el Lago Colico, con un enfoque en garantizar mayor seguridad, conectividad permanente y acceso para visitantes nacionales e internacionales. El Plan Ruta Interlagos, dentro del cual se enmarca esta obra, fue diseñado para conectar diversos destinos de las regiones de La Araucanía, Los Ríos y Los Lagos, con la finalidad de integrar comunidades aisladas y fomentar la actividad turística de forma sustentable.

LARGO PLAZO

Las obras tendrán una proyección de ejecución hasta el año 2030,



permitiendo una implementación escalonada y coordinada con otros desarrollos regionales. Se espera que esta modernización logre disminuir los tiempos de traslado, aumente la seguridad vial, facilite el acceso a servicios básicos y comercio y atraiga mayor flujo turístico nacional e internacional.

La inversión de más de \$63 mil millones se justifica no solo por el valor turístico de la zona, sino también por el impacto positivo en la calidad de vida de los habitantes locales, al permitir una mejor integración con centros urbanos y polos productivos regionales.

IMPULSO

La apuesta por el turismo como motor económico vuelve a tomar fuerza tras el impacto de la pandemia, y este tipo de obras forman parte de una estrategia más amplia que busca recuperar el dinamismo del rubro en zonas rurales y con alto valor paisajístico.

Esta intervención se suma a otros proyectos viales incluidos en el Plan Ruta Interlagos, que continúa ejecutándose como uno de los programas emblemáticos del MOP en el sur del país. **T21**